

FINANCES

Voilà donc en gros la voie que nous suivrons. Les réductions que nous appliquons aux dépenses sont sans précédent dans l'histoire du Canada moderne. Nous avons fait le nécessaire pour que nos objectifs soient atteints. Nous avons pris les mesures requises pour dépasser de beaucoup ces objectifs au cours des prochaines années. Cependant, nous ne relâcherons pas nos efforts. Les réformes se poursuivront. Il y aura de nouveaux objectifs à fixer. Et nous persévérons. Nous sommes d'avis que ces mesures, conjuguées à l'excellente performance de l'économie canadienne, font en sorte que le Canada est de nouveau l'un des pays les plus attrayant pour l'investissement. C'est pour cette raison que le gouvernement du Canada orientera ses ressources de façon stratégique vers des secteurs où il bénéficie d'un véritable avantage comparé [...] Dans le Pacifique, comme dans l'hémisphère occidental, le Canada voit la libéralisation des échanges comme un moyen d'abattre les murs qui séparent les à les partenaires à l'intérieur - et non pas comme un moyen d'élever des remparts contre les compétiteurs à l'extérieur. La région du Pacifique connaît une croissance économique de loin supérieure à celle de toutes les régions du monde, et ce, depuis les trente dernières années [...] Pour ce qui est de l'avenir, qu'il s'agisse de l'investissement, des échanges ou de l'expansion de la coopération régionale dans le Pacifique, le Canada cherche à s'associer au Japon pour stimuler son économie. Un de nos objectifs consiste à tirer parti de l'important changement qui s'est produit l'an dernier - lorsque les dirigeants des pays de l'Asie et du Pacifique ont, contre toute attente, convenu de viser le libre-échange dans notre région d'ici l'an 2020 - bâtir un nouveau pont sur l'océan Pacifique.

Notes pour une allocution de l'honorable Paul Martin, ministre des Finances, devant l'Association d'affaires Keidanren et la Chambre de commerce du Canada à Tokyo (Japon), le 10 avril 1995

À VENIR :

- | | |
|-------------------|--|
| 17 avril-12 mai : | Conférence d'examen et de prorogation du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires à New York |
| 4 -6 mai : | Réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale à Whistler, C.B. |
| 15-17 juin : | Sommet du G-7 à Halifax |

Pour obtenir des copies supplémentaires du matériel provenant du ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, composez le (613) 944-4000 ou sans frais le 1-800-267-8376. Pour obtenir des renseignements sur le matériel des ministères, contactez leurs divisions respectives des communications. «Le commerce et la politique étrangère» est préparé chaque semaine à la Direction des communications stratégiques (BCF).

